

Más de un millar de alumnos se van a beneficiar de la iniciativa este curso

LA POLICÍA LOCAL IMPARTE CLASES DE EDUCACIÓN VIAL PARA ESCOLARES

Vva. de la Cañada, 30 de may.- Un grupo de estudiantes de Primaria del Lycèe Molière han asistido esta mañana a las dependencias de la Policía Local para asistir a una de las clases teóricas sobre Educación Vial, impartidas por agentes municipales. La iniciativa, en la que participan cada año un millar de escolares de Educación Infantil y Primaria de los diferentes colegios públicos y de los centros privados que lo solicitan, se lleva realizando en el municipio desde hace una década.

“El trabajo llevado a cabo todos estos años nos ha demostrado que este tipo de campañas son muy positivas. Los alumnos aprenden unas normas de seguridad que son básicas y además actúan como transmisores en sus hogares”, señala el concejal de Seguridad y Protección Civil, Fernando Agudo.

Conciencia vial

El objetivo es fomentar entre los más pequeños una conciencia vial que les permita, como peatones, viajeros y conductores de bicicleta, prevenir accidentes relacionados con el tráfico. Cómo cruzar correctamente la calle, la importancia del cinturón de seguridad, la obligatoriedad del casco al montar en bicicleta o qué significan las distintas señales viales son algunos de los contenidos que componen el temario de estas clases.

Teoría y práctica

Tras las clases teóricas, los escolares ponen en práctica los conocimientos adquiridos. Para ello, se organizan paseos en bicicleta, excursiones por la vía pública para la identificación de señales de tráfico, o, para los escolares de Primaria, diferentes recorridos por un circuito de karts adaptado a su edad.